Beeindruckend – Der Campus Adlershof



Klaus Wowereit Regierender Bürgermeister von Berlin

Adlershof ist eine Erfolgsgeschichte. Durch die Konzentration universitärer und außeruniversitärer Forschungseinrichtungen sowie High-Tech-Unternehmen entstehen Synergien. So wird aus Wissen Arbeit. Mein Rat: Vernetzen Sie sich. Gehen Sie raus aus den Hörsälen und Forschungslabors, suchen Sie Kontakt zu Kollegin-

nen und Kollegen anderer Forschungseinrichtungen oder Unternehmen vor Ort. Oft werden neue Projekte bei einem gemeinsamen Kaffee geboren. Nutzen Sie die Möglichkeiten des internationalen Austauschs. Längst verfügt der Wissenschafts- und Technologiepark Adlershof über internationales Renommee. Das ist Ihre Chance!

Vor nunmehr 10 Jahren wurde mit dem Umzug des Instituts für Informatik die Verlagerung der mathematisch-naturwissenschaftlichen Bereiche der Humboldt-Universität zu Berlin von Mitte nach Adlershof eingeleitet und bereits fünf Jahre später abgeschlossen. Wir nehmen dieses kleine Jubiläum – unmittelbar vor dem 200-jährigen Jubiläum der Humboldt-Universität im Jahr 2010 und auch vor dem 100-jährigen Jubiläum Adlershofs als Technologiestandort im Jahr 2009 – zum Anlass, den Leserinnen und Lesern des Humboldt-Spektrums unseren heutigen Humboldt-Universitäts-Campus Adlershof vorzustellen: seine Geschichte, seine Entwicklung, seine Gegenwart und auch seine Zukunft. Die Geschichte beginnt 1991 – mittlerweile wurden die Erwartungen der Anfangszeit weit übertroffen.

In den in dieser Jubiläumsausgabe von Humboldt-Spektrum versammelten Beiträgen werden Sie den Campus Adlershof der Humboldt-Universität in seinen vielfältigen Facetten kennen lernen. Ich bin sicher, dass er auch Sie beeindrucken und begeistern wird.



hichael furcher

Prof. Dr. Michael Linscheid Vizepräsident für Forschung der Humboldt-Universität zu Berlin